

16/03/2020

MORLAIX

En attendant de reprendre la route vers Morlaix, au lendemain de leur arrivée, les membres de « Loisirs Montagne » profitent d'un verre en terrasse, au soleil, devant les massifs enneigés. Photo DR



Coronavirus : 30 h de car mais pas de ski !

30 heures de route aller-retour pour rien. L'épidémie de coronavirus a eu raison de la semaine de ski que l'association morlaisienne « Loisirs Montagne » avait organisée à Tignes.

● Comme chaque année, les quelque 150 membres de l'association morlaisienne « Loisirs Montagne », créée en 1978, avaient soigneusement planifié leur saison de ski. Au début du mois de mars, plusieurs dizaines de chanceux ont ainsi pu slalomer sur les pistes de Saint-Gervais, non loin de Megève, en Haute-Savoie. Une chance que n'a pas eu le second groupe. Parti le vendredi 13 au soir - d'aucuns y verront un signe -, il est arrivé samedi, vers midi, à Tignes-les-Brévières, en Savoie, après la bagatelle de 15 heures d'autocar. Mais, une fois installés dans la station, et au hasard des rumeurs glanées ici et là, l'enthousiasme a très vite fait place à des

sentiments nettement plus mitigés.

« Le ministre de la Santé à Val d'Isère ! »

« Toutes sortes de bruits couraient, aussi optimistes que pessimistes », indique Jacques Ravel, vice-président de l'association. Certains n'ont pas hésité à affirmer que le ministre de la Santé était même venu en personne à Val d'Isère pour prendre des mesures ! Ce samedi, à 23 h, on a fini par apprendre que tous les commerces allaient fermer à minuit, ordre de la préfecture. Ce que le directeur de notre hôtel a confirmé, tout en nous précisant que notre hébergement était néanmoins assuré jusqu'au lendemain soir ».

Aux oubliettes, donc, la semaine de ski tant attendue. Les 56 personnes du groupe, dont certaines venues spécialement d'Angleterre, de Montpellier, de Limoges ou de Paris, ont donc prévu une marche, seule activité possible, ce dimanche après-midi, avant d'entamer le retour vers Morlaix, prévu vers 20 h 30.

« Les spatules vers Morlaix »

« On a fait une rapide conversion », ajoute Jacques Ravel, utilisant avec humour des termes techniques et faisant contre mauvaise fortune bon cœur. « On fait demi-tour et on

remet nos spatules en direction de Morlaix ! Heureusement, le voyageur avait anticipé et le conducteur du car était en stand-by à Chambéry, à quelques dizaines de kilomètres ». Les conditions étant « exceptionnelles, avec une neige et un ensoleillement magnifiques », les skieurs morlaisiens pouvaient être frustrés. Ils n'en demeuraient pas moins fatalistes.

« On a forcément des regrets mais on fait avec ! »

« Cela fait plus de 40 ans que j'organise ce type de vacances et je n'avais jamais vu ça ! Il nous reste à attendre de connaître les modalités de remboursement, mais nous ne sommes pas inquiets. Les forfaits nous ont déjà été remboursés. Reste l'hébergement, où nous n'avons passé qu'une nuit et pris que deux repas. Sera-t-il financier ou sous forme d'avoir ? Nous verrons bien, on a forcément des regrets, mais on fait avec ».

Après un départ de la station vers 20 h 30, en ce dimanche 15, les voyageurs devraient atteindre Morlaix au milieu de la journée de lundi. Malgré 15 heures d'autocar à l'aller, l'annulation de leur séjour et 15 autres heures pour le retour à Morlaix, le moral des skieurs reste bon.